

Diesmal in Farbe
alle Fotos der Ausgabe 4/2001
"Das Leben für die Pferde"

Der langjährige Reporter und Pferdefotograf Fritz Heinze hat sich freundlicherweise bereit erklärt im "FM-Herold" aktuelles und interessantes aus der Schweiz zu berichten. FM-Besitzern und Mitgliedern des Dt. Fördervereins, die kein Internetanschluss haben gibt er auf diesem Wege die Möglichkeit Informationen zu bekommen. Natürlich sind seine Artikel mit hervorragenden Fotos ausgestattet. Diesmal sollen sie noch einmal in Farbe in dieser Ausgabe erscheinen, als Leckerbissen für den Betrachter.



Das "Highlight" des Vereinsjahres

Die Fotos von der Jahreshauptversammlung 2001 in Bad Salzdetfurth bei Fam. Gehrman möchte ich den Lesern nicht vorenthalten. Dass wir an dem Wochenende viel unternommen haben, sieht man auch auf den Bildern.



Besichtigung des Bergbaumuseums:
(von li. nach re.) Fritz Knaf, Frau Kratzer, Herr Kratzer,
Frau Klausch, Herr Kilb, Herr Schroers.
(der Mann ohne Haare gehört nicht zu uns)



Für die Besichtigung gibt Frau Gehrman Anweisungen:
(von li. nach re.) Herr Schroers, Fritz Knaf, Frau Kratzer,
Herr Kratzer, Frau Schroers, Frau Klausch, Frau Gehrman,
Herr Kilb, Frau Hormann,



Jahreshauptversammlung im Kaiserhof: Frau Klausch verteilt
Lektüre, im Vordergrund: Herr Dieterich, Frau Köchling



Kurz vor dem Ende der Sitzung:
von li. nach re.
Frau Heers, Frau Klausch, Frau Gehrman, Herr Knaf, Ehepaar



Ausflug im Kurpark von Bad Salzdetfurth:
(von li. nach re.) Herr Hormann, Frau Gehrman,
Frau Klausch, Frau Kratzer, Herr Knaf,
Frau Kratzer, Frau Schroers, u Hormann,
Herr Kratzer, Frau ??? (Gast),
Frau Kerzendorf, Herr Rühmann,
Frau Katzmann, Herr Kilb, Frau Drillisch und
Lebensgefährtin